



### D'AGOSTINO

La Rolls des amplificateurs c'est d'Agostino, et dès le premier coup d'œil l'analogie avec la haute horlogerie ne vous échappera pas avec ce magnifique cadran à la Breguet au corps en aluminium et cuivre massifs. Entièrement assemblé à la main avec des composants exceptionnels, cet amplificateur est capable d'alimenter les enceintes acoustiques les plus exigeantes grâce à une alimentation surdimensionnée offrant une réserve de puissance inouïe avec une distorsion proche de zéro. De 50 à 120.000 € selon la configuration : le prix de l'absolu. Europe Audio Diffusion.

*D'Agostino is the Rolls Royce of amplifiers, and at first glance the analogy with fine watchmaking will not escape you, with its magnificent Breguet-style dial and solid aluminium and copper body. Entirely hand-assembled from exceptional components, this amplifier is capable of powering the most demanding loudspeakers thanks to an oversized power supply offering an unheard-of power reserve with near-zero distortion. From €50 to €120,000 depending on the configuration: the price of the absolute. Europe Audio Diffusion.*



### KEF

La célèbre marque d'enceintes britannique exposait cette année à Maison & Objet pour démontrer notamment, outre sa qualité sonore légendaire, sa capacité d'intégration aux intérieurs les plus divers.

De fait le traitement des coffrets des enceintes fait l'objet d'un soin particulier et propose une palette de coloris quasi infinie. Enceintes colonnes ou de format bibliothèque (dont la célèbre LS 50) sont toutes proposées avec une connectivité sans fil ou par câble. Compatible Apple Play, ChromeCast, Spotify, Tidal et plus. Magasins de hifi.

*The famous British loudspeaker brand exhibited at Maison & Objet this year, demonstrating not only its legendary sound quality but also its ability to blend into a wide range of interiors. In fact, the cabinets have been treated with particular care, offering an almost infinite range of colours. Floorstanding or bookshelf speakers (including the famous LS 50) are all available with wireless or wired connectivity. Compatible with Apple Play, ChromeCast, Spotify, Tidal and more. Hifi stores.*

### VIS-À-VIS

Cette lampe transparente en méthacrylate et métal dessinée par Davide Groppi est un phénomène car elle crée une ambiance extraordinaire.

Fonctionnant sans fil grâce à une batterie rechargeable (USB C), elle peut être disposée et déplacée à volonté : sur une table pour un tête-à-tête ou dans une niche pour que l'éclairage réfléchi crée une ambiance apaisante. Plus que de la lumière : un brin de magie pour créer une parenthèse intime. Autonomie 9h. 480 € chez Electrorama à Paris.

*Designed by Davide Groppi, this transparent methacrylate and metal lamp is a phenomenon that creates an extraordinary atmosphere. Cordless thanks to a rechargeable battery (USB C), it can be positioned and moved as required: on a table for a tête-à-tête or in a niche where the reflected light creates a soothing atmosphere. More than just light: a touch of magic to create an intimate interlude. 9-hour battery life. 480 at the Electrorama in Paris.*

